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LE MESSIE 

THE MESSIAH 
17 janvier 1961, mardi soir, Shreveport (Louisiane). 1 heure et 46 minutes 

  

Thème principal : L’Homme Jésus a rempli tous les critères annoncés par les prophètes, ce qui fait de Lui 

le Christ-Roi, l’Oint, le Messie, et, si nous nous soumettons, nous devenons des oints, des “messiettes” , des 

aiglons conduits par la Parole Ointe de l’Esprit, manifestant au temps du soir la même Lumière qu’au matin. 

 

§1- … J’ai l’impression d’être revenu à la maison ! Le pasteur m’a rapporté les merveilles que 

le Seigneur a faites depuis ma dernière venue, un réveil, un déversement du Saint-Esprit quasi 

permanent. Au Tabernacle, nous avons prêché sur les Sept Ages de l’Eglise et j’ai terminé 

dimanche avec le chapitre 4 de l’Apocalypse devant notre assemblé d’au moins 350 membres. 

§2- J’avais appelé la ligne de prière et je parlai de l’image de la Gloire de la Shekinah reflétée 

sur la mer de verre, là où les sacrifices représentant les pécheurs étaient lavés dans les eaux de 

séparation. Alors que j’allais prier pour les malades, l’Ange du Seigneur est descendu et s’est 

placé dans un angle de la salle, et l’auditoire l’a regardé pendant 15 minutes en pleurant, criant 

et louant Dieu [NDR : le 8 janvier 1961]. C’était la première fois qu’Il venait se montrer devant une 

église. J’ai demandé : “Le voyez-vous ?” Ils se sont mis à crier et à tomber. La grande Lumière 

ambrée de la Colonne de Feu se tenait là, parfaitement circulaire. Puis elle s’est estompée et 

Son ombre a couvert les Ages de l’église [NDR : que la Lumière venait de dessiner] comme je l’avais 

exposé. Nous sommes assurément dans les temps de la fin ! 

§3- Combien je suis heureux que le prophète ait promis une Lumière au temps du soir (cf. Zac. 

14:7), en cette heure où le monde est si sombre, et de savoir que nous avons le privilège de vivre 

en cette Lumière promise. L’Eglise ne sera pas une énorme chose. Elle est minoritaire durant 

tous les âges. Elle a presque disparu durant les âges sombres. Et de nouveau elle s’éteint 

presque complètement en cet âge d Laodicée. Le frère Jack m’a invité à venir prêcher ici sur 

ces 7 Ages. 

§4 à 5- Nous allons partir d’ici pour aller à Beaumont, puis vers la Côte ouest, puis revenir 

avant d’aller en Ohio, puis en Virginie et en Caroline du Nord, puis à Springfield et Chicago, 

puis en Colombie Britannique, à Fort St John, à Grande Prairie, à Dawson Creek. J’espère être de 

retour en juin afin d’aller peut-être outre-mer. Nous sommes heureux d’être ici devant tous ces 

visages illuminés. Nous croyons que le Seigneur va nous montrer Sa puissance et Sa gloire. 

Qu’Il le fasse ou non, nous croirons tout autant en Lui. 

§6- Je viens de quitter une femme venue d’Allemagne qui a perdu un enfant il y a quelques 

semaines. Elle avait été présente en Californie quand on avait amené un bébé mort vers 3 ou 4 

heures du matin. Les parents avaient roulé toute la journée pour arriver vers 18 heures San 

Bernardino où j’étais. La mère, assise sur le siège arrière, tenait le petit corps froid dans ses bras. 

“Depuis quand est-il mort ?” – “C’était tôt ce matin.” J’ai pris le petit corps déjà raidi. J’ai 

commencé à prier, entouré de ces personnes. J’ai senti le bébé se réchauffer, et, après quelques 

minutes, il s’est mis à remuer et à pleurer. Je l’ai redonné à la mère. 

§7- Nous ne faisons pas connaître ces choses pour éviter le tapage publicitaire du monde. De 

toute façon, le monde n’acceptera jamais ces choses. C’est destiné au peuple de Dieu. Le 

clinquant ne marche pas dans le Royaume de Dieu. Les gens seront surpris en découvrant 

qui est croyant et qui ne l’est pas. De même, lors de la première venue de Jésus, seuls Anne au 

temple, Jean Baptiste, et quelques croyants ont accepté cela. Or nous attendons Sa venue. 

§8- L’enfant était mort en Allemagne. Le mari était aumônier militaire. Ils m’avaient téléphoné 

cinq fois pour me dire de venir. Ils savaient comment Dieu avait ressuscité l’autre bébé. J’ai dit 

que je devais d’abord prier. J’ai prié l’après-midi et la nuit. Or il y a des médecins croyants : 
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elle avait déjà fait lire mon livre “Un prophète visite l’Afrique” à son docteur, et elle lui a dit 

que Dieu allait ressusciter son enfant. Le bébé était mort dans la nuit, et le père allait en être 

informé à la base où il se trouvait. Ce médecin a accepté d’aller rebrancher l’oxygène deux 

jours de plus, tandis que je priais. Un jet de l’armée était prêt à m’emporter en Allemagne pour 

un aller-retour dans la journée. 

§9- Un matin, alors que ma femme avait quitté la chambre et que je venais de me réveiller 

allongé sur le lit, j’ai entendu quelque chose entrer. J’ai regardé : quelque chose se déplaçait. Je 

me suis levé d’un bond : “Seigneur, que veux-Tu faire savoir à Ton serviteur ?” Il a répondu : 

“Ne t’oppose pas à cela, c’est la Main du Seigneur.” J’ai téléphoné à la mère : “Dieu a rappelé 

votre enfant”. C’est pourquoi elle est venue nous voir à la maison. Quand je suis parti hier, elle 

m’a demandé si cela venait de son manque de foi. “Vous avez une grande foi. Vous et votre mari 

avez persévéré dans la prière et à croire que Dieu resusciterait l’enfant. Il a refusé car Il sait 

ce qui est le mieux. Et vous L’aimez encore : c’est la vraie foi.” Tout le monde peut avoir la 

foi quand des montagnes se déplacent. Mais voyons ce qui se passe quand tout va mal. C’est 

alors qu’on montre si on a ou non la foi. Chaque fils qui vient à Dieu doit être châtié et testé 

par Dieu (cf. Héb. 12:6). Nos épreuves concourent à notre persévérance et celle-ci à notre 

espérance, etc. (cf. Rom. 5:3-4). Cramponnez-vous à Dieu, qu’Il bénisse ou non. Nous sommes ici 

pour croire en Lui malgré tout, car Il a fait une promesse, et pour voir comment Il agit. 

§10- La foi vient de ce qu’on entend la Parole de Dieu (cf. Rom. 10:17). Quand le frère Jack m’a 

téléphoné pour que je vienne ici, il m’a dit qu’il y avait des malades. Nous prierons pour eux 

après la prédication. Billy a distribué les cartes de prière pour le cas où ce serait nécessaire. 

Combien ont besoin de la prière ? … Dieu répondra, Il connaît vos besoins. Tandis que les têtes 

sont baissées, si un pécheur a besoin de prière, qu’il lève la main [NDR : plusieurs mains se lèvent]. 

Levez la main si vous avez besoin de la Lumière que donne le baptême de l’Esprit. … Dans 

tout l’auditoire ! 

§11 à 12- Prière en faveur des pécheurs qui ont levé la main] … [Prière pour que le Saint-Esprit vienne prendre 

possession des âmes qui en sont privées et les guide] … [Prière en faveur des malades et des affligés, présents ou 

au loin] … [Prière en faveur de l’assemblée et de la suite de la réunion] … 

§13- Ces dernières semaines j’ai rempli 4 pages de versets bibliques. La fin est si proche que 

je vais aborder ce sujet. Lisons d’abord Jean 1:40 à 42 : 
“(40) André, frère de Simon Pierre, était l'un des deux qui avaient entendu les paroles de Jean, et qui 

avaient suivi Jésus. (41) Ce fut lui qui rencontra le premier son frère Simon, et il lui dit : Nous avons trouvé 

le Messie - ce qui signifie Christ. (42) Et il le conduisit vers Jésus. Jésus, l'ayant regardé, dit : Tu es Simon, 

fils de Jonas ; tu seras appelé Céphas - ce qui signifie Pierre (NDR : litt. “caillou”) .” 

Lisons aussi Jean 4:24 à 26 : 
“(24) Dieu est Esprit, et il faut que ceux qui l'adorent en esprit et en vérité. (25) La femme lui dit : Je sais 

que le Messie doit venir - celui qu'on appelle Christ ; quand il sera venu, il nous annoncera toutes choses. 

(26) Jésus lui dit : Je le suis, moi qui te parle.” 

J’en tire pour thème le mot “Messie”, mot qui signifie : “l’Oint”, en particulier dans le sens 

de “Roi Oint”. 

§14- Il apparaît pour la première fois en Genèse 3:15 : la Semence (NDR ! la Bible Segond traduit 

“postérité”) promise à la femme sera l’Oint. Tous les prophètes dans les Écritures ont parlé de la 

venue ce Roi Oint. J’aime le mot “Oint”. Dieu est Celui qui allait oindre un Roi qui conduirait 

Israël à être libéré de toutes les Nations et à les diriger. Je crois que Jésus de Nazareth présente 

tous les caractères du Messie énoncés par les prophètes. A Israël qui demandait un signe (cf. Es. 

7:14), Dieu a donné en Esaïe 9:6 un signe éternel, un signe qui serait à toujours. Le signe allait 

être “une vierge qui concevra”. Celui qui naîtra d’elle sera appelé “Conseiller, Prince de la 

Paix, Dieu Puissant et Père éternel”. Je crois que Jésus présentait tous les traits promis par 
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Jéhovah au sujet de la venue du Messie-Roi. Peu importe si beaucoup ont cru que Son œuvre 

avait été un échec, Il est malgré tout aujourd’hui “Roi des saints” (cf. Ap. 1:6 et 7:10). Il a un 

Royaume et vous appartenez à la Sphère de l’Oint qui a fait de nous des rois et des sacrificateurs, 

des oints pour Dieu. 

§15- Comment ces Juifs, des théologiens pointilleux qui connaissaient depuis longtemps tous 

ces versets, ont-ils pu ne pas les voir accomplis ! Ils n’ont pas vu qu’Il était l’Oint. Mais Dieu 

les avait aveuglés. C’était si évident ! Cela prouve que c’était la main de Dieu.  Les signes du 

Messie en Lui prouvaient qui Il était le Messie, l’Oint. Il a fallu que Dieu les aveugle pour 

qu’ils ne voient pas. Sinon ils ne seraient pas passés à côté. De même aujourd’hui, si l’Evangile 

est caché, il l’est aux aveugles. Et ils ne pourront recouvrer la vue que par Dieu. 

§16- Selon Esaïe 9:6, Il serait le Père Eternel, le Dieu Puissant. Lors de la création de l’homme 

par Dieu, Genèse 1:26, montre que Dieu a fait l’homme pour qu’il soit un dieu, un dieu 

mineur. Fait à l’image et à la ressemblance de Dieu, avec des mains, des pieds, des oreilles 

comme Dieu, avec une intelligence et des composants comme Dieu, car il était un fils de Dieu. 

Jésus en a parlé comme d’un dieu : “Vous me condamnez car j’ai dit que j’étais le Fils de Dieu, 

mais il est écrit que ceux à qui la Parole de Dieu a été adressée sont des dieux”  (cf. Jn. 10:34-

36). Il faisait référence aux prophètes, oints mais dans une moindre mesure. Mais Jésus était oint 

au point d’être plus qu’un prophète : Il était la plénitude de la Divinité dans un corps (cf. Col. 

2:9). : Il était Dieu.  Les prophètes avaient la même sorte d’Onction, mais dans une moindre 

mesure. En Genèse 1:26, Dieu a fait de l’homme un dieu, car Il lui a donné un Domaine et 

l’autorité d’un gouverneur sur les oiseaux, le bétail, les vents, les vagues, les poissons, etc. Il 

était un gouverneur oint, car il était à la ressemblance et à l’image de Dieu, avec un domaine 

terrestre. C’est pourquoi la terre soupire après la manifestation des fils de Dieu (cf. Rom. 8:19) et 

attend que l’homme revienne dans sa position correcte. 

§17- Dieu a fait l’homme à Sa ressemblance et à Son image en lui donnant de Son Esprit, 

une portion de Sa Vie. Dans son état naturel l’homme est donc, comme nous le sommes 

aujourd’hui, bien supérieur aux animaux, car il est malgré tout un fils de Dieu déchu et il peut 

faire des progrès. Il possède une intelligence qui lui permet d’avoir de meilleures conditions de 

vie. Il peut envoyer un satellite capable de rester sur son orbite pour observer le monde puis 

redescendre. Le monde a 40 000 km de circonférence, et en 24 heures il en fait donc le tour à 

1 760 km à l’heure. Et l’homme peut se tenir là-haut et observer le monde sous lui. Il est 

intelligent, fait à l’image et à la ressemblance de Dieu, et de la Lumière est en lui. 

§18- Ainsi par exemple, quand un homme reçoit le salut, quand Dieu entre dans son être le 

plus intérieur, la Lumière qui entre en lui est comme un bouton de chemise. L’homme est fait 

comme un Tabernacle avec les parvis, le lieu saint et le lieu très saint où la gloire de la Shékinah 

se tient à l’intérieur du voile. Aux portes extérieures de l’homme sont ses 5 sens, les entrées de 

son corps. Son âme, à l’intérieur, exprime la nature de l’esprit qui est dans le cœur. C’est l’âme 

qui produit l’atmosphère autour de l’homme. L’âme aussi a 5 portes. A l’intérieur une seule 

porte, une seule entrée conduit dans la Gloire de la Shékinah, là où Dieu peut entrer dans 

l’homme et y installer Sa tour de contrôle. La volonté propre de la personne est la seule porte 

par où Dieu peut entrer. C’est ce qui fait de nouveau de l’homme un acteur moral libre comme 

l’étaient Adam et Eve : vous pouvez choisir qui vous laissez entrer. 

§19- Dieu entre dans le cœur, dans l’esprit d’un homme, l’esprit forme alors l’âme, puis l’âme 

demeure dans un corps. Quand un homme se convertit et qu’il naît de nouveau de l’Esprit de 

Dieu, cela commence comme un bouton de chemise dans le cœur. Cette portion est l’Esprit de 

Dieu, Dieu qui demeure en lui. S’il peut laisser croître cet Esprit, ôter toute racine d’amertume, 

laisser Dieu se frayer un chemin en lui, il peut alors redevenir comme en Eden. En Marc 11:23, 
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Jésus a dit : “Je vous le dis en vérité, si quelqu'un dit à cette montagne : Ote-toi de là et jette-

toi dans la mer, et s'il ne doute point en son cœur, mais croit que ce qu'il dit arrive, il le verra 

s'accomplir.” C’est lui redonner la suprématie, sa position. 

§20- Nous sommes faits intérieurement d’éléments de lumière cosmique que les rayons X 

peuvent saisir. Si cette lumière cosmique peut totalement devenir de la Lumière éternelle, alors 

Dieu pourra habiter en plénitude et agir dans notre pensée, notre marche, nos paroles. Ce ne 

sera alors plus l’homme, mais Dieu dans cet homme. [NDR : le texte original de ce paragraphe n’est 

pas clair, et nous invitons le lecteur à examiner lui-même le texte anglais]. L’homme ayant cette Lumière a 

la Vie Eternelle, la Vie de Dieu demeurant en lui. Plus cet homme se soumettra à l’Esprit, et 

plus il sera à la ressemblance de Dieu. 

§21- Selon le “Reader's Digest”, un homme a récemment été soumis aux rayons X tandis 

qu’il priait pour un malade, et un rayon de Lumière a été vu sortant de la main de cet homme-

là, alors qu’une feuille de plomb avait été placée sous sa main. En Angleterre ils ont laissé des 

“guérisseurs”, comme ils les appellent, aller dans tous les hôpitaux, et, selon “Newsweek” et 

le “Reader's Digest”,  il y a eu 80% de guérisons divines de plus que par la médecine. Ils ont 

découvert un rayon de Lumière sortant de la main de cet homme quand il a imposé les mains 

sur la personne et prié avec une ferveur sincère. Dieu savait de quoi Il parlait en disant : “Ils 

imposeront les mains aux malades, et ceux-ci seront guéris.” (cf. Mc. 16:18) 

§22- Dieu a été fait chair et est devenu le Messie. Si nous pouvons nous soumettre pour être 

oints comme Il l’était, alors nous deviendrons des “messiettes”, de petites Lumières, de 

petits oints. Voilà ce qu’est l’Eglise de Dieu. Ces Lumières manifestées sont la Lumière du 

Christ ressuscité, Christ dans Son peuple, dans Ses oints porteurs de Sa Lumière tout au long 

des âges de l’Eglise. Elle a parfois complètement disparu, puis Elle est revenue. Si le “Messie” 

signifie “Celui qui est Oint, le Roi”, alors, si l’Eglise est ointe par l’Esprit du Messie, elle 

devient un “messie”, certes mineur, mais cependant un “messie”, car elle a Sa Lumière qui 

reflète Sa Puissance, Sa gloire, Son autorité. Elle le reflète dans Son Royaume, Mais 

aujourd’hui nous avons tant organisé l’Eglise qu’elle est morte. Nous avons une organisation 

au lieu de la Lumière du Messie. Nous avons toutes sortes de lumières, mais l’église a besoin 

de la Lumière du Messie ! 

§23- Ce sont des “messies” que Dieu a appelés, et nous sommes devenus rois et sacrificateurs 

pour Dieu. De même que Jésus était le Souverain Sacrificateur de Dieu, nous devenons des 

sacrificateurs mineurs. La plénitude de Dieu demeurait en Lui afin de faire resplendir la 

manifestation de Dieu pour le monde. De même que Dieu était en Christ, réconciliant le monde 

avec Lui-même (cf. 2 Cor. 5:19), Dieu vient dans Son Eglise afin d’oindre pour Lui des 

“messiettes” ! Les mêmes choses, la même Puissance qu’Il avait, sont aussi dans Son Eglise. 

Son Eglise est devenue Son Domaine et Il en est le Roi. Nous sommes rois et sacrificateurs et 

nous offrons à Dieu des sacrifices spirituels, le fruit de lèvres qui louent Son Nom. Voilà ! Des 

“messiettes”, de petits “messies”, oints depuis le grand Oint principal  ! 

§24- Quand Jésus était sur terre, on ne pouvait nier qu’Il était le Messie car Il avait fait les 

signes du Messie. Mais les Juifs ont été aveuglés et ils n’ont pas pu Le voir. C’est le problème 

de l’église ce soir, parce que le dieu de ce monde l’a rendue aveugle aux choses spirituelles (cf. 

2 Cor. 4:4). Si seulement nous pouvions comprendre ! Jésus a fait les signes du Messie, et si les 

gens ont blasphémé contre le Grand Roi Oint, contre le Messie en le traitant de Béelzébul, à 

plus forte raison traiteront-ils les gens de Son Royaume d’excités religieux, etc. Il y a toujours 

eu de tels noms scandaleux venus du diable. Mais cela ne change rien. 

§25- (52) Comment savons-nous quel était le signe du Messie ? La Bible dit qu’à Sa venue le 

Messie serait un Prophète montrant les signes d’un prophète. Moïse a dit : “L'Éternel, ton 
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Dieu, te suscitera … un prophète comme moi …” (cf. Deut. 18:15).  Jésus a accompli ces signes 

en révélant à la Samaritaine qu’elle avait eu 5 maris. Elle a répondu : “Je vois que tu es 

prophète. … Quand le Messie sera venu, il nous annoncera toutes choses.” Et Il a dit : “Je le 

suis, Moi qui te parle.” (cf. Jn. 4:19,25-26). Elle a couru prévenir la ville : “Venez voir un homme 

qui m’a dit tout ce que j’avais fait. Ne serait-ce pas le Messie ?” Jésus a Lui-même dit : “Si je 

prétends avoir l’Onction mais que je ne fais pas les œuvres de Dieu, ne me croyez pas. … Mais 

si je les fais, …, croyez à ces œuvres, … ce n’est pas moi qui fais les œuvres … mais c’est le 

Père qui demeure en moi …” (cf. Jn. 10:37-38 ; Jn. 14:10-11). 

§26- C’était pour les “messiettes”, pour l’Eglise ! En Jean 14:12, Jésus a dit : “Celui qui croit 

en Moi fera aussi les œuvres que Je fais …” … un “messiette”, une représentation du Messie 

sur terre. En Marc 16 Il a dit : “Allez par tout le monde, et prêchez l’Evangile … Celui qui 

croira et qui sera baptisé sera sauvé, mais celui qui ne croira pas sera condamné. Voici les 

signes qui accompagneront les messiettes, ceux qui auront cru …” C’est pour le monde entier, 

pour toute créature, et non pour les seuls disciples d’alors. 

§27- Comment peut-on croire que les signes et les miracles étaient pour les seuls apôtres en 

lisant l’histoire de l’église ! J’ai lu les anciens écrivains, “Les pères de Nicée”, j’ai lu “Les deux 

Babylones” de Hislop, et ce qui s’est passé jusqu’aux débuts de l’Eglise catholique. Durant les 

6 premiers siècles il y a eu Irénée, Martin, Colomban et tous ces saints hommes qui ont prêché 

le baptême au Nom de Jésus-Christ, la rémission des péchés, le parler en langues, qui ont 

ressuscité des morts et guéri des malades. Les signes et les miracles les ont accompagnés 

jusqu’à travers les Ages sombres. Une minorité, des “messiettes”, des représentants du 

Royaume du Messie, ont toujours pu garder cette lumière de l’Evangile. Jésus n’a jamais échoué 

et a fait tout ce dont Il avait été chargé : établir un Royaume de Dieu dans les cœurs par la 

Puissance du Saint-Esprit. L’Esprit de Dieu vient sur une Eglise ointe pour accomplir les mêmes 

signes et prodiges qu’Il avait fait pour prouver qu’Il est Roi de Son Royaume ! Amen ! 

§28- Beaucoup nous appellent à nous joindre à eux, en proclamant avoir ce qu’il y a de plus 

grand et de plus coûteux. Tout cela est de la folie et périra. Mais le Royaume de Dieu s’établit 

dans le cœur et l’âme par une révélation de Jésus-Christ : “Tu es Pierre, et sur ce Rocher, 

sur cette Révélation, Je bâtirai Mon Église, et les portes du séjour des morts ne prévaudront 

point contre elle.” (cf. Mat. 16:18).  Vous croyez alors que ces signes accompagneront ceux qui 

auront cru. 

§29- Voyez-vous que le Messie est le Royaume de Dieu, les oints du même Esprit dont Il était 

oint ? On lui a demandé : “Mes fils seront-ils assis à Ta droite ?”- “Pouvez-vous boire, être 

baptisés de la Coupe que Je bois ?” – “Oui.”- “Il est vrai que vous la boirez (cf. Mat. 20:21-23).  

Cela montrait que nous pourrions boire la même Coupe de persécution, être traités de Béelzébul 

et être baptisés du même baptême que Lui ! S’Il a été appelé “Messie” parce qu’Il a été Oint 

de ce Saint-Esprit, alors toute église ointe de cet Esprit est une “messiette”, un petit dieu. 

J’espère qu’avant la résurrection Dieu pourra trouver un groupe de gens pouvant manifester Sa 

Puissance dans toute l’ampleur attendue. Le Messie est un Oint, un Roi qui délivre. Vous êtes 

rois pour faire entrer, et sacrificateurs pour servir. Les signes du Messie auraient dû refléter 

dans tous les âges Sa Lumière, Sa Présence dans Son royaume, dans Son peuple. 

§30-  (60) Vous n’avez pas à mourir physiquement pour recevoir cela. Il vous faut mourir 

spirituellement. C’est depuis l’intérieur que Dieu vous contrôle. Alors qu’Il progresse en vous, 

n’ayez aucune racine d’amertume, de malice, d’animosité. Cela Le ferait fuir à nouveau. 

Rejetez de vous la méchanceté, la superstition, l’incrédulité. A chaque fois Dieu viendra prendre 

possession de vous. 
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§31- Il a dit à Josué : “Tout lieu que foulera la plante de votre pied, je vous le donne, ...” (cf. 

Deut. 11:24 ; Jos. 1:3). Ce soir, alors que nous entrons dans le Royaume de Dieu, chassons les 

Philistins incroyants, les Amoréens, les Amalécites, etc., en disant : “Nous en prenons 

possession !”Chassez donc l’Amorite qui dit que le temps des miracles est passé, chassez 

l’Amalécite qui dit que les visions n’existent pas. Prenez-en possession : “Va-t’en !” Alors, en 

partant du “petit bouton”, cela s’élargit et prend possession de tout votre être. C’est Dieu qui 

agit par vous, en vous et autour de vous. 

§32- Il n’est pas étonnant qu’Elisée se soit étendu sur un bébé mort qui est revenu à la vie (cf. 

2 R. 4:34). Dieu était dans cet homme, et Dieu en avait pris possession : il était oint  ! Dans 

l’Ancien Testament, tout prophète de Dieu était oint du Saint-Esprit. Ils étaient des lumières 

plus petites que Jésus qui, étant le Messie, était la plénitude de Dieu. Ils étaient des “messiettes” 

oints du même Esprit dont Jésus était oint en plénitude. Tout homme aujourd’hui qui a reçu 

le vrai baptême du Saint-Esprit est oint du même Esprit que Jésus de Nazareth quand Il 

faisait du bien et guérissait les malades. Je suis heureux de savoir qu’Il vit aujourd’hui ! 

L’homme a été fait pour être un dieu sur terre pour avoir autorité sur toutes choses sur terre ! Et 

j’ai encore là d’autres versets ! 

§33- J’ai vu récemment à la télévision, un homme se concentrer, avec une foi psychique, sur 

un verre d’eau posé devant lui : le verre s’est brisé et l’eau s’est répandue. Ce n’était que sa foi 

mentale, sa nature intérieure. Ce pécheur avait en lui une puissance capable par la pensée de 

briser ce verre. C’est un état de déchéance, de perversion. Si seulement cet homme laissait 

entrer Dieu et laisser agir le Royaume de Dieu en lui ! Il n’avait pas de ligne directrice, et c’était 

comme tirer dans tous les sens avec un fusil. Mais si cet esprit humain peut se convertir et 

introduire Christ comme Conducteur à l’intérieur, s’il a cette même foi dans le Fil Conducteur 

de la Parole de Dieu, alors il pourra ressusciter les morts, purifier un lépreux, chasser les 

démons. L’homme a été fait comme un dieu, à l’image de Dieu. C’est pourquoi Dieu a été 

Homme, et cet Homme était Dieu. L’homme est la descendance de Dieu, et Dieu essaie de tenir 

l’homme bien en Sa main. 

§34- Mais toute théologie n’est pas le Fil Conducteur qui convient, et une grande partie de la 

théologie fait office d’isolant ! Ainsi beaucoup d’églises disent que les miracles sont du passé, 

que la guérison divine n’existe pas, que seuls les démons parlent en langues. Eloignez-vous de 

cela, revenez à la Parole de Dieu, le Fil Conducteur ! Un homme qui croit la Parole de Dieu, a 

la Parole de Dieu et se tient aussi haut que ces immeubles alentour quand il marche en 

s’appuyant sur Elle. C’est Elle le Patron, et Elle conduit l’homme, l’esprit. L’homme est fait 

pour avoir une grande foi. J’ai prêché ici sur “Avoir soif de la Vie”. Qu’est-ce qui pousse une 

femme, ou un adolescent, ou même les grands parents, à sortir danser le rock’n roll ? C’est 

parce qu’ils ont été faits pour avoir soif de Dieu. Ils essaient de faire taire cette sainte soif en 

laissant le diable la remplacer par ce qu’il appelle les plaisirs. Vous ne l’étancherez jamais tant 

que Dieu ne prendra pas le contrôle. Vous pouvez danser, boire, commettre adultère, faire ce 

que vous voulez, mais vous vous réveillerez un jour en enfer. Vous avez été faits à l’image de 

Dieu, et Dieu veut que Sa Parole entre en vous et serve de Conducteur : “Dieu a dit”. Dieu 

a dit à Abraham qu’il allait avoir un enfant. “Mais tu as cent ans.” -“Dieu l’a dit.” Il était oint ! 

Il avait la Parole et la Parole était ointe pour lui. Elle était le Fil Conducteur pour le conduire à 

l’enfant. 

§35- Quiconque ce soir, homme ou femme, prendra cette Parole : “Par Ses meurtrissures nous 

sommes guéris” (cf. Es. 53:5 ; 1 P. 2:24), et laissera l’Onction, le Messie, venir sur lui, ce Fil 

Conducteur le conduira droit à sa guérison, au salut. Que j’aime cela ! C’est ce que cela 

produira, car vous avez été faits pour avoir soif de Dieu. Le diable essaie de vous pervertir en 
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vous faisant croire que vous passez un bon moment ailleurs, en vous gardant aveugles comme 

il a fait avec les Juifs, jusqu’à ce que vous franchissiez la ligne rouge. C’est alors fini pour vous. 

Cette nation, et les autres, en sont là aujourd’hui. Mais le monde ne le croira pas. En 2 

Timothée 3:2 à 5, il est dit que dans les derniers jours les gens seront “emportés, enflés 

d'orgueil, aimant le plaisir plus que Dieu, … déloyaux, calomniateurs, … ennemis des 

“messiettes”, ayant l'apparence de la piété.” 

§36- Ne recherchez jamais cette forme voyante d’évangélisation, ou à faire de grandes 

choses. Dieu n’agit pas ainsi. Il est venu vers les siens, et les siens ne L’ont pas reçu (cf. Jn. 1:11).  

Il était petit. Il a vécu presque toute sa vie en Palestine, et 80 % des gens n’ont jamais su qu’Il 

était là. Il a été envoyé à l’Eglise, à ceux qu’Il allait recevoir. Il connaissait les Siens, et Ses 

brebis connaissaient Sa Voix  (cf. Jn. 10:27). N’oubliez jamais cela, Shreveport ! “Mes brebis 

connaissent Ma Voix par Ma Parole. Une voix qui n’enseigne pas ce que J’ai enseigné est le 

mauvais conducteur.”  

§37- [Enregistrement interrompu] … comme Dieu, l’homme a des mains, des yeux, un corps. Il a 

été façonné à l’image de Dieu. Dieu gouverne l’univers entier, et l’homme a reçu une terre et 

l’autorité : il a été fait petit dieu pour gouverner la terre. L’homme est ainsi un “messiette”, un 

petit Messie, et vous êtes donc des oints. 

§38- Vous pouvez voir ma main, mon oreille, mon nez. Cela m’appartient, mais cela n’est pas 

moi : qui suis-je donc ? Tout ceci n’est qu’une maison dans laquelle le “moi” demeure. Qui est 

le “moi” à qui appartient cette main ? C’est votre esprit, mais quel genre d’esprit est-ce ?  Vous 

êtes l’esclave de celui à qui vous avez livré vos membres (cf. Rom. 6:16). 

§39- Si un humain fait à l’image de Dieu peut briser un verre d’eau par une télépathie, une 

puissance mentale invisible et inconnue, par un esprit perverti et maudit, que ne pourrions-nous 

faire en laissant le Dieu qui nous a façonnés entrer en nous et nous diriger ? Vous pourriez faire 

que chaque promesse s’accomplisse. Le don de Dieu, c’est Sa Parole, vous prenez le don et 

c’est alors le Fil Conducteur. Si Dieu vous donne le Don du Saint-Esprit, alors la Parole de Dieu 

et c’est cela le Conducteur qui permet d’utiliser cette Puissance. Tout ce que le Saint-Esprit 

vous a promis, vous pouvez le faire. 

§40- C’est ce qui libère la Parole. La Parole sort et le Saint-Esprit l’accompagne en tout 

lieu où elle est prêchée. Votre pasteur la prêche, et soudain le Saint-Esprit traverse la salle. La 

Parole est le Conducteur de l’Esprit, car là où la Parole est prêchée, et où qu’elle aille, l’Esprit 

l’accompagne. J’aime un enseignement biblique solide : le Saint-Esprit viendra confirmer un 

tel enseignement. Si le Saint-Esprit ne le confirme pas, c’est que vous avez inversé les fils, il y 

a une fuite au sol. Mais si vous pouvez brancher la Parole au Générateur géant d’où sort la 

plénitude du courant, Il enflammera ce petit fil pour vous. Cela produira des choses. 

§41- Jean-Baptiste était une portion de la Parole : il était comme un “messiette”, ordonné 

de Dieu par la Parole., un don de Dieu envoyé au monde. Selon Esaïe 40:3 il était “la Voix 

criant dans le désert”. A sa venue, il a crié sans aucune crainte. Mesurez combien il était grand ! 

Dieu a dit qu’à sa venue les montagnes sauteraient comme des béliers, que les feuilles 

applaudiraient, que les hauteurs seraient abaissées et que les vallées seraient rehaussées (cf. Es. 

40:4 ; 55:12).  J’imagine des théologiens expliquant que Dieu allait faire descendre l’échelle de 

Jacob, et qu’un puissant prophète escorté par des anges allait descendre dans la cour du temple, 

et que le souverain sacrificateur Caïphe viendrait à sa rencontre. 

§42- En fait, il est venu du désert, le visage hirsute, couvert d’une peau de mouton, ne se 

baignant que tous les 3 mois. Et il s’est tenu là, dans la boue jusqu’aux genoux, disant : 

“Repentez-vous car le Royaume des Cieux est proche.” C’est alors que les feuilles ont applaudi, 

que les lieux élevés ont été abaissés, et que les vallées ont été rehaussés. Dieu qualifie de folie 
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ce que l’homme qualifie de grand. Je me demande si Dieu ne qualifie pas de folie une bonne 

part de notre évangélisme qui honore des célébrités au col empesé. 

§43- Un tel Evangile n’a pas pour but de secouer le monde, mais de secouer l’église ! Durant 

ces dernières années, l’église a été secouée comme jamais auparavant.  Le monde ne sait rien 

à ce sujet, et n’est pas sensé savoir : il n’est pas censé être secoué. Ceux du monde sont déjà 

morts et déracinés. On ne peut pas secouer un vieux cadavre là-bas. On ne peut les secouer : 

“J’appartiens à ceci ou cela.” Eh bien, appartenez-lui ! “Ma grand(mère faisait ceci.” Peu 

importe ce qu’elle faisait en son temps : mais que fait Dieu maintenant ? C’est cela la Lumière : 

marchez en Elle ! Vous ne pouvez pas vivre au temps de votre grand-mère. Sinon, pourquoi ne 

pas porter ses vêtements ? Est-ce un problème de taille ? Non, mais vous acceptez son église, 

mais ne voulez pas ses vêtements ! 

§44- Tous les vrais prophètes de Dieu ont crié contre le péché. Tous les oints le font. Et Dieu 

garde Sa Parole envers tous. Vous recevrez chaque promesse si vous passer par la chambre des 

règlements de la Pentecôte. Quand vous rédigez un chèque, il ne sera pas payé avant de passer 

par une chambre des règlements [NDT : littéralement “chambre de compensation”]. Quand vous dites 

que vous vous repentez, vous passer alors dans la Chambre des règlements de la Pentecôte de 

Dieu. Dieu paiera alors avec chaque don promis. Faites l’essai avec Actes 2:38, et voyez si c’est 

bien la Chambre des règlements. En Actes 19, Paul a dit à des personnes que, malgré leur grande 

joie, elles n’étaient pas encore passées par cette Chambre. “Avez-vous reçu le Saint-Esprit 

quand vous avez cru ?”- “Nous ignorions son existence.” – e quel baptême avez-vous donc été 

baptisés ?”- “Un bon baptême, celui de Jean.” – “Cela ne convient pas. Et vous devez passer 

par la Chambre des règlements. Or Dieu a choisi Sa Banque où Il paiera Ses promesses.” 

§45- Le jour de la Pentecôte, Pierre a dit : “La promesse est pour vous, pour vos enfants, et 

pour tous ceux qui sont au loin, en aussi grand nombre que le Seigneur notre Dieu les 

appellera.” (cf. Act. 2:39). Quand ils ont respecté Actes 2:38 (“Repentez-vous, et que chacun de vous 

soit baptisé au Nom de Jésus Christ, pour le pardon de vos péchés ; et vous recevrez le don du Saint Esprit.”) 

Dieu a honoré le Chèque : il est passé par la Chambre des règlements, et à son retour ils ont 

parlé en langues, prophétisé, loué Dieu. Quand un croyant a signé en tant que croyant, cela 

passe par cette Chambre des règlements de la Pentecôte. Avec le baptême du Saint-Esprit, Dieu 

payera toute Promesse. Sa Banque est bonne et Ses promesses véridiques. 

§46- Tout doit être signé du Nom de Jésus. Rien ne peut l’être autrement. Dieu ne tient pas 

compte des Titres. Il ne reconnaît que le Nom. Jésus a dit : “Demandez au Père en Mon Nom.” 

(cf. Jn. 14:13, 15:16, 16:23 ). N’avancez pas 4 ou 5 noms différents, sinon le chèque sera retourné : 

ce serait un faux. Dieu vous fera savoir s’il est accepté par la Chambre des règlements. “Si vous 

demeurez en Moi et que Mes Paroles demeurent en vous, ce que vous demanderez au Père en 

Mon Nom, Il vous le donnera.” Vous avez alors l’Onction, et les “messiettes” ont le même Don 

que celui qui était sur Lui. Il est venu accomplir la Parole, et à Sa naissance Il était Jésus, le 

Messie. Mais quand le Saint-Esprit est venu sur Lui lors de Son baptême, Il était Oint de Dieu : 

Dieu était en Lui car Il était venu accomplir la Parole. Venez en Lui disant que vous êtes résolu. 

§47- Quand vous venez à l’autel, venez pour accomplir la Parole de Dieu. Venez avec 

l’invitation, avec l’invitation où il est écrit : “Que celui qui veut, vienne.” Ne venez pas signer 

en disant : “Si Tu guéris mon estomac, je Te servirai peut-être.” Dites-Lui que vous êtes un 

voyou, qu’il n’y a rien de bon en vous, que vous ne méritez que la mort et l’enfer,  mais que 

vous voulez être rempli du Saint-Esprit, parce qu’Il vous a invité à venir. “Seigneur je n’ai rien 

à offrir, et je m’accroche seulement à Ta croix” Il va honorer cela. Il y a un bassin rempli d’eau 

l’étage inférieur, et vous verrez s’Il ne prend pas toujours soin de Sa Parole ! Mais cela doit 

passer par la Chambre des règlements. Quand un homme dit qu’il croit Jésus et L’accepte 
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comme son Sauveur, Dieu lui donne un carnet de chèques pour toutes ses demandes. Il suffit de 

signer du Nom de Jésus. Tout autre nom sera refusé. Vous devez passer par la véritable 

Chambre des règlements de la Pentecôte. Quand le chèque est accepté, les promesses de Dieu 

sont réglées, et chaque “messiette” reçoit la contrepartie correspondante. 

§48- Nous sommes aux temps de la fin, au dernier âge, celui de Laodicée, l’un des plus 

sombres, un âge plus hypocrite que jamais, sans aucune Lumière. Le crépuscule est une 

heure trompeuse. Il faut alors un messager, et Dieu l’a promis pour Laodicée. L’autre jour 

dans les montagnes, alors que je lisais les Écritures, le Saint-Esprit m’a dit d’aller sous un 

certain arbre, et d’attendre là pour me parler. J’ai attendu ½ heure. Comme Il ne disait rien, je 

me suis allongé sous ce chêne. “Seigneur, Tu m’as dit, à un mile d’ici, de monter ici dans ce 

“Creux du chasseur” comme je l’appelle, pour me parler.” Il m’a alors montré Malachie 4 : 

“Voici, le jour vient … où les méchants seront embrasés.” (cf. Mal. 4:1). Il a dit : “Les orgueilleux 

seront consumés, et les justes marcheront sur la cendre des méchants.” (cf. Mal. 4:3). 

§49- J’ai dit que je croyais cela. A cette occasion, alors que Jésus déclarait être le Messie, les 

disciples avaient demandé : “Pourquoi les scribes disent-ils qu’Elie doit venir premièrement ?” 

(cf. Mat. 17:10). “Il est déjà venu, et vous ne l’avez pas reconnu.” Il parlait de Jean-Baptiste. 

Mais Jean n’était pas l’Elie des derniers jours, car la terre n’a pas été consumée, et le Millénium 

n’a pas débuté. Ecoutez bien. Je ne savais pas cela auparavant. Je n’aborde rien avant que le 

Saint-Esprit ne me le révèle. Lisez bien Malachie 4:5 : “Voici, Je vous enverrai Élie, le 

prophète, avant que le jour de l'Éternel arrive, ce jour grand et redoutable”, le jour où Il 

consumera la terre. “Il ramènera le cœur des pères à leurs enfants, et le cœur des enfants à 

leurs pères ….” (cf. Mal. 4:6). 

§50- La première fois qu’Elie est venu, il a tourné le cœur des “pères”, des vieux Juifs, vers 

la foi des “enfants” qui avaient cru lors de la venue du Messie et L’avaient reçu. Puis, à Sa 

seconde venue, Il ramènera le coeur des “enfants” aux “pères” de la Pentecôte. Alléluia ! 

Comment la Lumière du soir pourrait-elle être autre chose qu’un retour au Livre des Actes ! Il 

a dit : “Avant la venue de ce jour”. Cela arrivera donc avant que la terre ne soit consumée dans 

une fournaise, et les justes marcheront sur leurs cendres. Nous attendons donc la venue d’une 

Lumière : Elle est ici ! Cet Elie qui vient est le messager pour l’âge de l’église de Laodicée. 

Cet Elie est celui qui a vu Elisée s’élever dans un char, et qui il n’a jamais goûté à la mort. C’est 

le message de ce grand messager qui vient en ce jour de la fin de l’âge de Laodicée, à la fin 

de l’âge pentecôtiste, qui emportera l’Eglise dans l’Enlèvement. Lui aussi a été enlevé, et il 

viendra avec l’Eglise pour l’Enlèvement. 

§51- Je vais décrire cet homme. Il sera un misogyne opposé aux femmes immorales : 

considérez Elie et Jézabel, Jean et Hérodias. Comme Elie et Jean, il sera contre les 

dénominations : “Ne prétendez pas dire en vous-mêmes : Nous avons Abraham pour père ! Car 

je vous déclare que de ces pierres-ci Dieu peut susciter des enfants à Abraham. ” (cf. Mat. 3:9). 

Il sera un homme sorti du désert avec un message. Des centaines sont sortis du désert en ces 

derniers jours, en disant être l’Elie de ce jour : Alexander Dowie (NDR : 1847-1907 ; fondateur de 

l’église de Sion, prédicateur de la guérison par la foi), et d’autres. Elie reviendra à la Pentecôte du 

début, de l’église d’Ephèse, et il apportera le même message avec les signes du Messie. 

§52- “Ce sera un jour qui ne sera ni jour ni nuit, mais, vers le soir, la Lumière paraîtra.” (cf. 

Zac. 14:6-7). Or le soleil se lève à l’Est, et nous sommes les enfants du jour de l’Evangile. Le 

Soleil s’est levé là-bas avec la venue du Fils et le début de l’Evangile. Mais ce fut un jour de 

ténèbres, et l’Eglise a traversé des Ages enténébrés. Inversement, l’Etoile du soir annonce le 

départ du soleil. Le monde a été dans les ténèbres tout le jour, et l’Eglise a traversé ces Ages de 

ténèbres en étant minoritaire. Mais l’Etoile du soir annonce la Lumière pour l’Eglise, et nous 
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sommes des enfants de Lumière. Le jour vient où la Trompette de Dieu va annoncer un Jour 

Eternel. En ces derniers jours, l’Esprit de Dieu va venir sur quelqu’un, avec un message qui 

ramènera les cœurs des enfants à la Pentecôte des pères (cf. Mal. 4:6).  

§53- Pour voir comment cela a commencé, lisez le Livre des Actes. Nous avons perverti cela 

avec diverses stupidités. Mais quelqu’un, une lumière, va venir avant la fermeture de cette Porte 

encore ouverte devant l’Eglise. Dieu va envoyer cet Elie. Cet Elie va secouer les gens et les 

ramener à la doctrine de Pentecôte d’origine. Voyez ce que c’était, ce qu’ils faisaient, et s’ils 

se contentaient d’une poignée de main rituelle. Alors que tous étaient remplis de l’esprit et 

parlaient en langues, Pierre a prêché aux gens qui lui demandaient que faire. “Repentez-vous, 

et que chacun de vous soit baptisé au Nom de Jésus Christ, pour le pardon de vos péchés ; et 

vous recevrez le don du Saint Esprit. - Car la promesse est pour vous, pour vos enfants, et pour 

tous ceux qui sont au loin, en aussi grand nombre que le Seigneur notre Dieu les appellera.” 

(cf. Act. 2:38-39). Telle était la Lumière originelle de la Pentecôte. Telle était l’Etoile du matin, et 

l’Etoile du soir doit refléter la même Lumière. Ce sera une Voix criant dans le désert pour 

annoncer la Venue du Messie. Ce sera un prophète de Dieu. La Bible dit qu’il le fera. Le temps 

vient aussi où l’église va accomplir ce que Jésus a dit 

§54- “Ce qui arriva du temps de Sodome arrivera pareillement.” (cf. Lc. 17:28,30). Le monde 

est dans la condition de Sodome. Quel message Sodome a reçu ? Un Billy Graham est allé là-

bas prêcher aux intellectuels. Un seul couple est sorti, mais a connu la honte. La femme est 

devenue une statue de sel après avoir regardé en arrière. Observez l’Ange qui est allé parler à 

Abraham : cet Ange, un inconnu pour Abraham, a demandé : “Où est Sara, ta femme ?” alors 

qu’elle était sous la tente, derrière l’Ange. “Je vais revenir à cette même période de la vie, et 

vous aurez le fils déjà promis” (cf. Gen. 18:11-12). Sara a ri intérieurement, mais l’Ange a 

demandé : “Pourquoi Sara a-t-elle ri ?” (NDR : allusions au don de connaissance des âmes). 

§55- Or Jésus a dit que cela arriverait avant la venue du Seigneur : “Il en sera de même le jour 

où le Fils de l'homme paraîtra.” (cf. Lc. 17:30). Ce sera la même Lumière que celle reflétée le 

matin. Il ramènera les enfants à la foi des pères de Pentecôte : Paul, Silas, Jean, Marc, Irénée, 

St. Martin, Colomban ? Ces martyrs ont prêché fidèlement l’Evangile. Mais ils furent chassés 

quand les érudits ont voulu une organisation. C’était l’œuvre des “nicolaïtes” (cf. Apoc. 2:6), et 

c’est devenu une “doctrine”.  “Nico” signifie “vaincre”. Ils ont “vaincu les laïcs” quand toute 

sainteté a été attribuée à un seul homme. L’église peut alors se conduire n’importe comment, et 

aller ensuite se confesser à cet homme. Le Saint-Esprit est pour quiconque le désire, qu’il soit 

laïque ou non. Dieu veut, non pas un seul “saint homme”, mais le Saint-Esprit manifestant, 

parmi un peuple de nés de nouveau, des signes et des miracles. Cette même Eglise, l’Etoile du 

soir, reflètera la même Lumière que l’Etoile du matin. 

§56- Notez qu’il y aurait un temps qui ne serait ni jour ni nuit, un jour gris, mais qu’au temps 

du soir la Lumière paraîtra. Or la Lumière du soir est la même qu’au matin et reflète le 

même Soleil. Nous sommes maintenant au temps du soir. Nous rendons grâces à Dieu pour la 

Lumière du soir qui reflète la promesse en l’accomplissant ! 

§57- Mais, si le monde est dans l’état de Sodome, Dieu a Ses aiglons. On est au temps du soir 

depuis longtemps déjà, un moment sombre, et le crépuscule est le moment le plus dangereux 

pour voyager. Il faut faire attention : selon Mathieu 24:24, même les élus pourraient être séduits 

si c’était possible. Les membres d’église peuvent être séduits, mais non les élus : ils ont été 

choisis dès la fondation du monde. Mais le temps du soir est dangereux pour les membres 

d’église qui crient, dansent, parlent en langues comme des croyants pentecôtistes, au point de 

séduire des élus si c’était possible. La seule façon d’être dans la Vérité absolue, c’est de 

suivre le Fil Conducteur, la Parole. Soyez-en remplis ! 
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58- Nous sommes dans l’âge de Laodicée décrit en Apocalypse 3. Alors que le Message devait 

être apporté, l’église s’est organisée au point que Dieu en a été chassé. Il est poignant de voir 

Jésus se tenir à la porte de Sa propre église et essayer d’y revenir (cf. Ap. 3:20), alors qu’au début 

Il se tenait au milieu des 7 chandeliers d’or ! Cela montre ce que cet âge Lui a fait ! Ils se sont 

organisés au point de Le chasser, Lui, Sa doctrine, Sa Bible. Ils ont obtenu un livre de credo 

fabriqué par l’église, des philosophies, etc., qu’ils acceptent, avec des confessions froides au 

lieu de laisser Dieu entrer eux pour en faire des “messiettes” baptisés du Saint-Esprit et 

montrant des signes et des miracles ! Mais, en s’organisant, ils L’ont mis dehors. Maintenant Il 

frappe à la porte, essayant une dernière fois de revenir dans l’église d’où Il a été chassé. 

§59- J’ai encore une vingtaine de versets devant moi, mais je n’ai pas le temps de les aborder. 

Mais notez qu’Il est hors de l’église et essaie d’y revenir. Ceux qui sont dans les dénominations 

L’ont entendu frapper, mais ne L’ont jamais vu. Ceux qui sont en dehors L’ont vu. Il en est ainsi 

aujourd’hui. Celui qui n’a rien vu malgré ses recherches ne peut en fait rien voir, tant il est 

enserré par l’organisation. Mais s’il peut un peu se libérer et voir qui frappe dehors, alors il 

verra. Sortez (cf. Ap. 18:4) ! Ne soyez pas autant “organisé”, sinon vous ne verrez que 

l’organisation. Mais si vous pouvez en sortir, alors vous verrez Jésus dans toute Sa gloire et Sa 

miséricorde, essayant d’entrer dans Son peuple. Je Le regarde là où Il se tient. 

§60- Je crois avoir parlé ici au sujet des “messiettes” qui sont aujourd’hui la Lumière de 

l’église et du monde (cf. Mat. 5:14), posée sur une hauteur pour être vue de partout. Nous 

réfléchissons la Lumière du Messie. Le Signe du Messie accompagne les “messiettes” comme 

il accompagnait le Messie. 

§61- Je crois avoir prêché ici au sujet de “Semblable à l’Aigle qui bouscule Sa couvée”. J’aime 

observer les aigles, et Dieu se nomme Lui-même un “Aigle” et Il appelle Ses prophètes des 

“aigles”. “Car la portion de l'Éternel, c'est Son peuple, Jacob est la part de Son héritage. - Il 

l'a trouvé … dans une solitude aux effroyables hurlements ; … en a pris soin, … - pareil à l'aigle 

qui éveille sa couvée, voltige sur ses petits, déploie Ses ailes, les prend, les porte sur Ses 

plumes.” (cf. Deut. 32:9-11). Il est l’Aigle-Jéhovah, et Il a des aiglons, des “messiettes”. Je vois 

le puissant Père-Aigle allant autour du nid car Il aime observer Ses enfants. Tout comme Lui, 

ils ne sont pas des hybrides, à moitié buse ou corbeau. Ce sont des aiglons. C’est ce que nous 

sommes aujourd’hui. Si nous sommes méthodistes, ou baptistes, ou des Assemblées de Dieu, 

etc., des buses et des corbeaux, comment pourrions-nous être des aigles, comment pourrions-

nous reconnaître que c’est le Signe de Dieu (cf. Mat. 24:29-31) qui se manifeste au milieu de 

nous ? 

§62- Il aime les regarder car Il sait qu’ils sont de race pure : ils ont Sa chair, Son Sang, Son 

Esprit. Les aiglons Le regardent : “Que tu es grand ! Nous allons nous envoler un jour n’est-

ce pas ?” Ils Lui ressemblent et agissent comme Lui. Ils sont Sa chair, Son Sang, Son Esprit. 

Telle est Son Eglise : des “messiettes”, des aiglons. Ils agissent comme Lui, prêchent comme 

Lui, font les œuvres qu’Il faisait. “Si Mon Esprit est en vous, vous ferez les œuvres que Je fais, 

et même davantage car Je vais au Père. Sinon, c’est que Mon Esprit n’est pas en vous.” (cf. 

Jn. 14:12). 

§63- Il s’interrogerait s’il voyait l’un des aiglons avec un bec de buse ! Si un corbeau venait 

croasser au-dessus du nid que le temps des miracles est terminé et que la guérison divine 

n’existe pas, Il le chasserait d’un coup de patte et lui briserait le cou. La buse qui prétend que 

c’est de la télépathie, n’est qu’un charognard se nourrissant de charogne. Dieu veut des aiglons, 

des “messiettes”, des hommes et des femmes avec des signes et des miracles, des oints. Il veut 

une Eglise remplie du Saint-Esprit, qui manifeste qu’Il est le même éternellement (cf. Héb. 13:8). 

Il n’est pas mort et Il a donné naissance à un Royaume de “messiettes” qui disent “Amen” à 
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chacune de Ses Paroles. Ils Lui ressemblent et agissent comme Lui. Le Fil Conducteur agit en 

eux, et des signes les accompagnent. Le Messie est vivant ce soir, et vit à toujours (cf. Apoc. 

20:18) ! Croyez-vous cela ? [NDR : WM. Branham chante un cantique de Pentecôte] … 

§64- L’homme a été fait pour être un dieu, et Dieu a été fait Messie, Dieu demeurant dans un 

corps humain. Dieu a fait le corps comme le Sien, afin de pouvoir être fait Homme et devenir 

“messiette”, afin de gérer et de contrôler Sa terre : “Vous ferez les œuvres que j’ai faites.” 

Jéhovah depuis Son Trône dit : “Ils sont Mes aiglons, chair de Ma chair et os de Mes os, (cf. 

Eph. 5:30), nés de Mon Esprit et lavés dans Mon Sang. Ils sont à Moi et croient tout ce que Je 

leur dis, parce que ce sont des aigles tout comme Moi. Ils sont de petits dieux, et Je suis le 

Grand Dieu. Je suis Jéhovah leur Père, et ils sont Mes enfants.” Il a donc promis que ces choses 

arriveraient. Si nous sommes les enfants de Son Royaume, alors ces signes doivent se 

manifester parmi nous. On peut en parler toute la nuit, mais cela se produira-t-il ? C’est le point 

suivant : si cela fonctionne, alors c’est vrai comme la Parole de Dieu l’a promis en Jean 14:12 : 

“Celui qui croit en Moi fera aussi les œuvres que Je fais.” Inclinons la tête. 

§65- [Prière] … en ce temps de la fin, on ne peut aller ailleurs qu’à Jésus … cette nation est en 

faillite, … le communisme s’insinue … nous voyons l’esprit impie du Rideau de Fer, et le 

Rideau de Bambou s’élève en Chine, et nous voyons le Rideau de Pourpre de Rome en train de 

s’emparer du monde … Tu accomplis dans nos vies Ta promesse pour ce temps du soir … 

§66- [Suite de la prière] … Christ était la plénitude de Dieu … le Corps Oint de Jéhovah … Il est 

mort pour ramener les hommes déchus à leur position de fils de Dieu oints par le Saint-Esprit, 

afin, tout au long des 7 Ages, de refléter le Royaume jusqu’à son plein rétablissement … A la 

fin de l’âge, nous Le voyons à la porte de Son église (cf. Apoc. 3:20) … mais Il a promis une 

Lumière pour ce jour, et nous l’avons trouvée : c’est un Fil Conducteur … le Courant qui 

accomplissait les signes au commencement est revenu accomplir les mêmes signes 

messianiques … nous savons ainsi que la Parole, le Fil Conducteur, est véridique et accomplit 

chaque promesse … 

§67- Il a promis qu’au soir il y aurait une Lumière. Voyez-vous ce que je veux dire quand je 

parle des “messiettes” ? “Messie” signifie “Oint”, et Jésus était le Messie car Il était Oint de 

la plénitude de Dieu. Nous aussi nous sommes donc oints, et du même Esprit. Comment savoir 

qu’on est oint du même Esprit ? En ayant la même vie, les mêmes œuvres que Lui : “Celui qui 

croit en Moi fera les œuvres que Je fais” (cf.) Jn. 14:12.  En Jean 5:19 Il a dit : “Le Fils ne peut 

rien faire de lui-même, Il ne fait que ce qu'il voit faire au Père; et tout ce que le Père fait, le 

Fils aussi le fait pareillement.” Le même message est pour tout vrai “messiette”. 

§68- Souvenez-vous que les premiers à recevoir le baptême du Saint-Esprit ont été les Juifs. 

Puis ce fut au tour des Samaritains. Les Nations ont reçu le message et sont venues en dernier, 

après la mort et la résurrection de Jésus. Sem, Cham et Japhet sont les 3 peuples de la terre. Les 

Juifs et les Samaritains ont reçu le signe du Messie par Jésus. Mais les Nations ne l’avaient pas 

reçu car elles n’attendaient pas le Messie. Nous étions des païens adorant des idoles. Nous 

étions des Moabites, des Amorites, etc. Et voilà donc 2 000 ans que nous attendons un Messie ! 

§69- Comment Dieu s’est-Il donc fait connaître en ces temps-là ? En envoyant Jésus et en 

L’oignant de Son Esprit. “Si Je ne fais pas les œuvres de Mon Père, alors ne Me croyez pas. Et 

si Je les fais, croyez aux œuvres” (cf. Jn. 10:37-38). Il ne dépendait pas des organisations et des 

dénominations. Il est resté en dehors d’elles, et leur a fait des reproches. Ils ont dit qu’Il déchirait 

les églises. Comment l’Esprit pourrait-Il faire autrement à Son retour ? Mais Dieu ne peut 

changer. Il est sans limites, alors que nous sommes limités. Quand Il viendra dans Son église 

dans les derniers jours, un groupe sera tiré en dehors et oint de l’Esprit de Dieu : ce seront 

des “messiettes”. Si Son Esprit est en eux, ils feront ce qu’Il a fait ! 
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§70- Si vous pouvez connecter la Parole au Générateur, et si le courant vient, c’est l’indication 

que la connexion est correcte. Mais si rien ne se passe, c’est qu’il y a un isolant, une coupure 

quelque part sur le Fil. Si le courant passe, c’est que le Fil Conducteur est branché directement 

au Générateur. Je L’ai reçu en faisant comme la Bible, et non une dénomination, l’indique. Mon 

église baptiste a voulu me mettre à la porte parce que j’avais refusé d’ordonner une femme 

prédicteur : cela aurait été anti scripturaire. Je leur ai répondu : “Je m’en vais à l’instant, avant 

que vous ne me chassiez tôt ou tard.” 

§71- Il y a beaucoup de ces choses aujourd’hui. J’étais encore jeune à l’époque, et je n’avais 

encore jamais entendu parler d’Unitaires, de Binitaires, de Trinitaires, ni de plusieurs dieux !  

Je croyais en un seul Dieu dont le Nom était Jésus. J’ai été baptisé au Nom de Jésus parce que 

je l’ai demandé à un pasteur des Baptistes Missionnaires. C’est ce que j’ai prêché depuis lors. 

Jamais personne dans la Bible n’a été baptisé en utilisant les titres de Père, Fils et Saint-

Esprit. Personne ne l’a jamais été avant que les églises catholiques ne s’organisent. Montrez-

moi un seul exemple biblique, et je quitte le pupitre. C’est un credo catholique, et être baptisé 

ainsi, ce n’est pas être baptisé dans l’Eglise du Dieu vivant, mais c’est être baptisé dans 

l’église catholique. Luther a perpétué cela, puis Wesley après lui, etc. Aux premières églises 

de l’Apocalypse, Il a pu dire : “Tu n’as pas renié Mon Nom”, mais plus loin Il dit à une église 

: 

“Tu as pour nom d’être vivante, mais tu es morte.” (cf. Apoc. 3:1). 

§72- Je ne dis pas que le baptême au Nom de Jésus sauve, mais que c’est le baptême 

chrétien correct. Vous êtes certes sauvés par la foi, au travers de Christ, mais vous devez être 

baptisés selon l’ordre biblique ! Ensuite, quand vous avez reçu le Saint-Esprit et que la 

Puissance de Dieu est venue sur vous, vous ferez les mêmes œuvres que Lui, car ce sera Son 

Esprit en vous. Sinon, il y a un problème. Gloire à Dieu ! Je suis sur le point de parler en langues 

maintenant ! 

§73- J’ai parlé en langues pour la première fois en langues alors que je prêchais avec toute 

mon énergie sur l’estrade, et j’ai sauté dans l’allée. J’ai prononcé quelques mots dans une langue 

inconnue, et tout l’auditoire se demandait ce qui se passait.  Quelque chose m’a alors dit : “Je 

suis un Rocher dans une terre altérée et un Refuge dans la tempête.” (cf. Es. 25:4, 32:2). C’était 

la première fois que je parlais en langues, mais je savais que tout cela était une réalité que je ne 

connaissais pas. J’ai cherché à savoir, et j’ai trouvé. Vendez tout pour avoir la perle de grand 

prix ! Si la Bible le dit, je le crois, peu importe ce que les autres disent. La Parole est la Vérité, 

et je m’en tiens à Elle. La seule façon de faire, c’est de rester avec chaque mot de la Bible. 

§74- J’ai récemment prêché sur les “4 Êtres vivants” d’Apocalypse 4:6, lesquels, en grec, ne 

sont pas des animaux. Par contre, en Apocalypse 11:7 et 17:3, il est bien question d’une “bête” 

sauvage indomptée. Les “4 Êtres vivants” sont des Chérubins, comme ceux qui gardaient 

l’entrée du Lieu très saint (cf. Ex. 26:31, 37:7). Nous les voyons aussi en Ezéchiel 1:26-28, avec, 

en forme d’arc-en-ciel, la Lumière ambrée de la Gloire de Dieu. Nous avons une photo, prise 

dans la salle, de cette Lumière, la même que celle vue par Ezéchiel. 

§75- L’appareil photo peut parfois voir ce que l’œil humain n’a pas vu. Nos capteurs de 

Lumière sont tellement encrassés par la folie, par les dénominations, etc., que nous ne voyons 

pas plus loin que notre nez. Nous ne voyons pas ce qui est Là-bas. Aujourd’hui le Saint-Esprit 

est ici, le même à toujours, avec la même Puissance, les mêmes signes et miracles, le même 

Dieu, le même baptême, car Il ne change pas (cf. Héb. 13:8). 

§76- Les cartes de prière ont été distribuées … Le chèque doit être correctement endossé, 

sinon il vous sera retourné. Ne supposez pas, mais sachez réellement de quoi il retourne. … 
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[Début de la mise en place de la ligne de prière pour les malades. Enregistrement interrompu ou haché jusqu’à la 

fin de la réunion] … 

§77- … ne mettra pas un pied sur terre avant que l’Eglise ne soit partie. Nous les vivants, nous 

ne devancerons pas ceux qui dorment (cf. 1 Thes. 4:154. La Trompette de Dieu sonnera, nous 

ressusciterons et serons enlevés à Sa rencontre dans les airs. Puis Il reviendra pour se faire 

connaître, comme Joseph l’a fait avec ses frères, les 144 000. Mais l’Eglise aura été enlevée. 

Souvenez-vous, quand Joseph s’est fait connaître à ses frères, sa femme et les siens étaient dans 

le palais, et Joseph avait fait sortir tous ceux des Nations (cf. Gen. 45:1). Le temps de l’église 

s’achève en Apocalypse 3, lorsque Jean, image de l’Eglise est enlevé au Ciel. Elle ne réapparaît 

pas avant le chapitre 19 pour les Noces avec l’Epoux. Le chapitre 4 marque l’avènement des 

Juifs. 

§78- Jésus est l’Oint, et nous sommes Ses “messiettes” : la même Onction n’aura-t-elle pas 

les mêmes effets ? …  [Enregistrement interrompu] …   

§79- Je veux que vous soyez prêts pour le jour du jugement. Je ne sais pas quand Jésus revient, 

mais je veux être prêt s’Il revient ce soir, ou dans une semaine, ou si je m’endors. Tant que je 

suis ici, je veux que mon être tout entier compte totalement sur Lui, et je veux qu’il en aille de 

même pour vous. Maintenant, cette dame ici, je ne la connais pas … [Enregistrement interrompu] 

… s’Il fait la même chose qui a été faite à Sodome … combien croient cela de tout leur 

cœur ? Souvenez-vous que Dieu n’agit que par l’homme. C’est pourquoi Jésus était Dieu 

réconciliant le monde avec Lui-même. Il était le Messie, et vous et moi sommes devenus des 

“messiettes” parce que nous sommes oints du même Esprit. … [Enregistrement interrompu] … Je 

n’ai qu’une instruction élémentaire, et je sais seulement que je suis sauvé, que Jésus-Christ est 

le Fils de Dieu et mon Sauveur. Je crois en Lui, qu’Il est Dieu manifesté dans la chair, qu’Il est 

Dieu, qu’Il est ressuscité et est revenu sous la forme du Saint-Esprit pour oindre l’Eglise, que 

chaque Parole de la Bible est la Vérité … [Enregistrement interrompu] … depuis que je vous ai 

quitté, c’est arrivé, avec 20 à 30 appels téléphoniques par jour, y compris chez moi. On pourrait 

en écrire des livres, mais nous n’en parlons qu’à l’église, et pas à la radio. Jésus a dit : “N’en 

parle à personne.” Ce n’est que pour les croyants. Si vous êtes un croyant, voyons si le Saint-

Esprit entre en action. Si c’est le cas, combien croiront ? S’Il fait la même chose que lorsqu’Il 

était sur l’Homme Jésus de Nazareth, croirez-vous que les “messiettes” sont une réalité ? … 

[Enregistrement interrompu] … 

§80- C’est Son Esprit qui agit, et je suis pécheur, mais Son Esprit doit agir au travers de 

quelqu’un. Comme nous, Elie était sujet à des passions (cf. Jac. 5:17), avec ses hauts et ses bas. 

Il s’est irrité, comme vous et moi. Mais il était prophète, il a prié avec ferveur et a fermé les 

cieux : en haut de la montagne il a dit : “Ill n'y aura ni rosée ni pluie, sinon à ma parole” (cf. 1 

R. 17:1). Il avait reçu une réponse. C’est pourquoi je me tiens devant cette femme ce soir. Dieu 

a promis. … [Enregistrement interrompu] … 

§81- … que j’avais vu en vision avant d’aller en Finlande (NDR : en 1950). Le frère Jack en a 

été témoin. Le jeune garçon avait été tué comme on l’avait écrit sur une page de nos Bibles. Et 

Dieu l’a ramené à la vie. Un pécheur peut briser un verre par une puissance mentale, mais si 

Dieu peut entrer là, le mort pourra être ramené : c’est Sa promesse. Vous trouvez d’abord la 

volonté de Dieu, puis vous l’accomplissez. J’ai vu cela s’accomplir environ 5 fois (NDT : cf. en 

1958 la résurrection d’un petit poisson ; cf. en 1959 l’apparition d’écureuils en Indiana, puis au Kentucky ; cf. en 

1959 l’exaucement du souhait de Hattie Wright). 

§82- Pour le moment c’est de l’amateurisme, comme l’a dit Jésus (cf. paroles de Jésus à Nathanaël, 

Jn. 1:50 “tu verras de plus grandes choses que celles-ci”).  Avant-hier un homme est venu chez moi, 

alors que j’allais partir chez le frère Mercier. “Pouvez-vous m’aider ?” Quelque chose m’a dit 
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de le faire entrer. Alors qu’il venait de s’asseoir, je lui ai dit de ne pas me dire qui il était et que 

j’allais le lui dire. Puis je lui ai dit tout ce que le Saint-Esprit m’a révélé, toute sa vie. “Vous 

n’êtes pas d’ici, mais de Madison. Vous avez été à Evansville, Indiana, où vous avez rejoint une 

secte, en pensant que c’était une école biblique.” – “Comment savez-vous tout cela, je ne 

comprends pas.” 

§83- Il ne connaissait même pas mon nom. “En passant à Louisvile, on m’a dit d’aller vois 

un certain Mr. Sandy. Si je comprends bien, quand Jésus parlait aux disciples, Il savait ce qui 

était dans leur cœur.” – “C’est exact.” – “C’est donc Dieu qui me parle à travers vous !” – 

“Vous en savez plus que beaucoup de ceux qui suivent depuis longtemps mes réunions.” – 

“Gloire à Dieu, tout est donc réglé !” Cela commencé au Tabernacle il y a 48 ans. C’est Dieu, 

n’est-ce pas, sœur ? … [Enregistrement interrompu] … une femme très âgée, votre mère … un 

problème à l’oreille avec des complications, levez la main si c’est vrai … [Enregistrement 

interrompu] … allez poser sur elle le mouchoir que vous avez en main. … Croyez-vous que vous 

êtes guérie de votre migraine ? Permettez-moi de vous imposer les mains. [Courte prière] … 

[Enregistrement interrompu] … 

§84- … Un problème à la tête, comme une migraine, qui a entraîné une dépression nerveuse, 

et aussi une fatigue, comme si les fibres d’une corde étaient sur le point de se rompre. Vous 

allez guérir. 

§85- [Enregistrement interrompu] … Cette dame en prière, les bras croisés, là … un problème aux 

poumons … je viens de voir deux femmes et je me demande où est l’autre. Vous L’avez touché. 

Levez les mains et dites : “J’accepte ma guérison, Seigneur.” … [Enregistrement interrompu] … 

un problème à l’oreille, là aussi … si seulement il croit de tout son cœur, … recevez votre 

guérison … [Enregistrement interrompu] … sœur, un problème nerveux à cause de votre estomac 

… quelqu’un vient de penser que j’ai deviné … [Enregistrement interrompu] … voulez-vous que 

Dieu guérisse aussi votre belle-sœur ? Croyez-vous qu’Il va me dire quel est son problème ? Le 

diabète. Allez, et croyez. 

§86- [Enregistrement interrompu] … votre fille, toutes les deux vous avez un problème de 

thyroïde. Si vous croyez de tout votre cœur, Jésus-Christ vous guérira. [Enregistrement interrompu] 

… alitée.  Vous avez besoin de Christ dans le cœur, d’accepter Christ comme Sauveur.  Chez 

un pécheur, il fait déjà une grande confiance pour monter jusqu’ici pour sa mère. Croyez 

maintenant en Dieu pour votre salut. 

§87-  [Enregistrement interrompu] … là-bas au fond, avec une veste jaune, je l’ai vue apparaître 

devant moi, et la Lumière était suspendue ici, et j’ai regardé là-bas. Il vous a guérie, sœur ! 

[Enregistrement interrompu] … j’ai vu votre bouche disant : “Gloire au Seigneur”. C’est un 

problème à la bouche et au visage. Levez la main si c’est vrai. Jésus vous guérit, allez, croyez-

le. [Enregistrement interrompu] … un bébé avec une grosseur au sommet de la tête. Allez, Mrs. 

Pierson, et croyez de tout votre cœur. 

§88 à 89- [Nombreuses coupures] … [Appel à la conversion, appel à venir à l’autel. Prière] … même le 

temps du soir s’estompe … Si vous êtes sans Christ, ne restez pas assis, mais venez vous 

agenouiller ici … Il guérit l’âme et le corps … Tandis que les pécheurs pleurent à l’autel, que 

ceux qui ont le Saint-Esprit demandent que Dieu leur vienne en aide … [Enregistrement interrompu] 

…  Croyez-vous qu’Il va guérir votre dépression ? Laissez-moi vous imposer les mains, le 

Saint-Esprit est ici, l’Onction est ici [Prière d’exorcisme contre ce démon d’oppression] … croyez de 

tout votre cœur. … [Prière, avec imposition des mains, pour deux sœurs successivement] … [Enregistrement 

interrompu] … 

§90- Combien veulent que l’on prie pour eux ? … Vous les croyants, imposez-vous les mains 

mutuellement tandis que je prie depuis ici. Un croyant est autant un “messiette” qu’un autre : 
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les signes et les miracles sont pour tous “ceux” qui croient. Inclinons la tête et prions … 

[Enregistrement interrompu] … 

§91- [Rappel de quelques anciens souvenirs communs avec le frère L.C. et son épouse] …  Je viens de saisir 

votre esprit, et vous savez qu’il vient de se passer quelque chose. Vous avez eu de nombreux 

problèmes, vous avez été hospitalisée, une dépression et un problème aux oreilles. Croyez-vous 

que je puisse chasser tout cela au Nom de Jésus-Christ ? [Prière d’exorcisme] … 

§92- Vous mourrez de ce cancer si Dieu ne vous guérit pas. Croyez-vous qu’Il va vous guérir ? 

[Prière d’exorcisme] … [Enregistrement interrompu] … Quelque chose vient de vous arriver, et vous 

en êtes bouleversée. … [Enregistrement interrompu] … 

§93- [Prière générale pour les malades, répétée par l’auditoire] Tu es le Messie qui gouverne Ton 

Royaume dont je fais partie… Tu nous as promis que ces signes suivraient ceux qui croiront. 

Je suis croyant, pardonne mon incrédulité, je prie pour les croyants, et ils prient pour moi. … 

J’accepte ma guérison sur le fondement de Ta Parole. Je ressens la proximité du Fil 

Conducteur conduisant la Parole pour me guérir. Au Nom de Jésus-Christ je chasse Satan de 

ces personnes … 

 

_________ 


